

INICIO / NOTICIAS / «NUESTRAS OPERACIONES EN EL CATATUMBO ESTÁN EN PELIGRO»: **ECOPETROL**

## «Nuestras operaciones en el Catatumbo están en peligro»: **Ecopetrol**

PUBLICADO EL: OCTUBRE 31, 2020

*Durante el 2020 se han registrado 122 hurtos de maquinaria.*



Por Agencia EFE.

**Ecopetrol** advirtió este viernes que la ola de delincuencia en la región del Catatumbo, frontera con Venezuela, está poniendo en riesgo cientos de empleos, millonarias inversiones y la operación en general de la compañía en esa convulsa región del país.

Según la compañía, durante el 2020 se han registrado 122 hurtos de maquinaria y equipos en los campos de Tibú y Sardinata, ubicados en el departamento de Norte de Santander, así como el apoderamiento ilegal de hidrocarburos en las zonas de operación y el robo de 31 camionetas.

«Alrededor de 520 empleos, la adquisición de bienes y servicios a los empresarios locales por 19.000 millones de pesos anuales (casi 4,9 millones de dólares) e impuestos por más de 7.000 millones (1,8 millones de dólares) que aportan los campos Tibú y Sardinata al municipio de Tibú se encuentran en riesgo debido a la imparable ola de delitos contra la operación de **Ecopetrol**», explicó la empresa en un comunicado.

La información agregó que las agresiones e intimidaciones incluso con armas de fuego contra los trabajadores han aumentado, situaciones en las que algunos de ellos han sido retenidos y posteriormente despojados de sus dotaciones, equipos, herramientas de trabajo y bienes personales.

«La consolidación de grupos delincuenciales en las áreas operacionales de la empresa en Tibú podrían generar restricciones para el desarrollo de actividades en campo e inclusive conducir al futuro cierre de actividades con fuertes impactos económicos y sociales para los habitantes de la región», advirtió el gerente del campo Tibú, Orlando Mauricio Sánchez.

### Riesgos

**Ecopetrol** aseguró que el robo de los equipos puso en riesgo la producción de 700.000 pies cúbicos diarios de gas de esos campos, que son utilizados para abastecer el consumo de gas domiciliario, comercial e industrial de los municipios de Tibú y de Cúcuta, esta última capital de Norte de Santander.

«En los últimos meses se ha registrado un aumento en la manipulación ilegal de la infraestructura para el robo de hidrocarburo en pozos, líneas y estaciones, así como el hurto de los vehículos para operación y de componentes mecánicos y eléctricos de las estaciones y pozos», explicó **Ecopetrol**.

La empresa advirtió además sobre los impactos ambientales que tienen estas afectaciones, por lo que hizo un llamado a las autoridades policiales y judiciales para reforzar las acciones contra de las bandas delictivas y «garantizar la seguridad que se requiere para incentivar la inversión, la generación de oportunidades laborales y el desarrollo local y regional».

El campo Tibú, según explicó **Ecopetrol**, produce alrededor de 2.000 barriles de **petróleo** por día y genera 520 empleos al mes, de los cuales el 86% es mano de obra local.

Comparte esto: [Twitter](#) [Compartir](#) [WhatsApp](#)

Me gusta esto: [Me gusta](#)  
Sé el primero en decir que te gusta.

### Relacionado



**Colombia supera el millón de casos de covid 19, con temor a una nueva ola de la pandemia**  
octubre 26, 2020  
En «Noticias»



**Intimidaron a empleados de joyería con fotos de sus familias: el hurto podría ascender a \$500 millones**  
octubre 26, 2020  
En «Noticias»



**Acaban fondos europeos para la paz en Colombia. ¿Ahora qué?**  
octubre 29, 2020  
En «Noticias»

NOTICIAS CATATUMBO, **ECOPETROL**, OPERACIONES, PELIGRO

### Artículos relacionados

**Cartel de Sinaloa está en Buenaventura, ¿Seguirán negando su presencia en Medellín?**

**Decretan toque de queda y ley seca para Halloween y Angelitos en Malambo**

**Creciente del Guatapurí deja más de 20 familias afectadas en Valledupar**

Anterior  
Policía apaga fiesta de más de 30 personas en Soledad

Siguiente  
Familiares de ocho víctimas del conflicto armado en Nariño y Tolima reciben sus restos óseos

### DEJA UN COMENTARIO

Introduce aquí tu comentario...

### ENTRADAS RECIENTES

Mototaxistas en Riohacha salieron con caravanas en pleno toque de queda

«Necesitamos los tres puntos, vamos a salir a proponer»: Sebastián Viera

### ¡SÍGUENOS EN TWITTER!

Tweets por @nosignalop

**No Signal Opinión** @nosignalop  
Mototaxistas en Riohacha salieron con caravanas en pleno toque de queda  
Vía @nosignalop  
revistanosignal.com/noticias/motot...



**Mototaxistas en Riohacha salieron con caravan...**  
La alteración de orden público fue controlada por las autoridades. Inmovilizaron 35 motocicletas.  
revistanosignal.com

**No Signal Opinión** @nosignalop  
"Necesitamos los tres puntos, vamos a salir a proponer": Sebastián Viera  
Vía @Nosignalopinion  
revistanosignal.com/noticias/neces...



«Necesitamos los tres puntos, v...  
El portero uruguayo viene recargado tras el triunfo en su país.  
revistanosignal.com

**No Signal Opinión** @nosignalop  
Promocionan 'Covid-fiesta' en El Bosque: ya hicieron una el pasado fin de semana  
Vía @nosignalop  
revistanosignal.com/noticias/promo...



**Promocionan 'Covid-fiesta' en El Bosque: ya hi...**  
La comunidad denuncia que llama a la patrulla del cuadrante, pero igual la rumba se realizan.  
revistanosignal.com

Insertar Ver en Twitter



**Promocionan 'Covid-fiesta' en El Bosque: ya hi...**  
La comunidad denuncia que llama a la patrulla del cuadrante, pero igual la rumba se realizan.  
revistanosignal.com

Insertar Ver en Twitter

### NO TE PIERDAS DE NADA



**Movimiento estudiantil Sabana...**  
Me gusta esta página 1130 Me gusta